



平成26年7月号

祇園中学校だより

校訓 「誠実」 「勤労」 「奉仕」

滝落らて群青世界とどろけり 水原 秋桜子

学校周辺の畑ではキュウリなどの夏野菜が大きく生長し、次々と収穫されています。温室栽培により、夏野菜は季節を問わず食卓にあがりますが、本当の味覚は夏を迎えるこれからです。1組さん（本校の特別支援学級）では、キュウリ等の夏野菜を栽培しています。同じように植えた夏野菜も途中で枯れたり成長が遅かったりと、戸惑うことも多くありましたが、最近は大きく成長し、次々と収穫されています。

夏野菜は低温では育ちません。育てる時期が決まっているのです。さらに、長雨等の天候不順の影響で病気になることもあります。野菜を育てるポイントは育てる時期と土づくりです。土の善し悪しが夏野菜の生長を大きく左右します。

中学生は人生の基礎づくりの期間です。授業や部活動を通して、さらに多様な体験活動を通して、多くのことを学んで欲しいと思います。中学校での確かな学びが、将来の飛躍に繋がります。高い志と不断の努力を大切にして、梅雨空に負けない生活を送ってほしいと思います。

犯罪被害等防止教室 6月13日（金）

昨年度まで県警に勤務されていた市民安全推進課の方を講師としてお招きし、全校生徒を対象とした犯罪被害等防止教室を行いました。

長い時間放置してある自転車を勝手に乗ったりしても占有離脱物横領罪になる等、万引きを含め、中学生に多い犯罪についての説明を受けました。また、パソコンや携帯電話の利用により、多くの人と接点を持つ機会が増えています。人との交流が盛んになることは素晴らしいことですが、自分が気づかないうちに犯罪に巻き込まれる危険性があることも学びました。これらの犯罪から身を守る方法については映像を交え、生徒達に分かりやすくお話いただきました。

ご家庭でも、携帯電話・パソコン利用時のマナーやルールの確認を再度お願いします。

高校説明会・マナーアップ講座

6月6日（金）には、県立祇園北高等学校、市立広島工業高等学校、20日（金）には広陵高等学校、崇徳高等学校、広島文教女子大学付属高等学校、6月26日（木）には市立広島商業高等学校の先生方に来校していただき、2年生を対象に高校説明会を行いました。最終日の説明会では、商業科の説明に加え、マナーについて学びました。なぜマナーが必要なのかをわかりやすく説明していただき、その後、社会に出て必要なマナーの基礎知識、具体的な礼の仕方等を学びました。頭が動くことなく話に集中する態度は、高校の先生方より毎回お褒めの言葉を頂きました。自分の進路（夢）を見据えて、粘り強く取り組む生き方を貫いてほしいと願っています。

